



COMUNICADO DE PRENSA

Roa, 25 de marzo de 2011

2 páginas

REPSOL LLEVA EL GAS A LOS HOGARES DE ROA (BURGOS)

- El alcalde de Roa (Burgos), David Colinas Maté, y el director territorial de GLP de Repsol para Castilla y León, Guillermo Méndez Gago, firman hoy un convenio que permitirá canalizar el municipio burgalés y llevar el gas a los hogares de esta ciudad.
- El convenio recoge el compromiso del Ayuntamiento de Roa de dotar al municipio – hogares, locales comerciales e industriales y dependencias municipales- de esta fuente de energía, así como el de Repsol de facilitar las infraestructuras y equipos necesarios.
- El Ayuntamiento cederá a Repsol los terrenos donde la empresa instalará los depósitos que suministrarán este combustible al municipio.
- En España hay 535.000 usuarios de gas propano canalizado, de los que más de 42.000 están en Castilla y León.

El alcalde de Roa (Burgos), David Colinas Maté, y el director territorial de GLP de Repsol para Castilla y León, Guillermo Méndez Gago, han firmado hoy un convenio para dotar al municipio burgalés de canalización de gas propano, lo que permitirá el suministro de esta fuente de energía a los hogares del mismo.

El convenio suscrito hoy entre el alcalde de Roa y Repsol recoge el compromiso del Ayuntamiento de dotar al municipio –hogares, locales comerciales e industriales y dependencias municipales- de esta fuente de energía, así como el de Repsol de facilitar las infraestructuras y equipos necesarios. Ambas partes mantendrán una constante colaboración para planificar la red y llevar a cabo su gestión y mantenimiento.



El Ayuntamiento cederá a Repsol los terrenos donde se instalarán los depósitos de gas, que suministrarán este combustible a todo el municipio, mientras que la compañía dotará las instalaciones de todos los equipos necesarios, y se hará cargo de la canalización de calles, siempre que no existan otras obras en el municipio que permitan ser aprovechadas para la canalización de gas.

Con el convenio firmado por el Ayuntamiento de Roa y Repsol, los habitantes de la localidad que opten por el servicio tendrán a su disposición el acceso cómodo y rápido al gas propano, sólo con acordar la conexión de su hogar a la red general y la instalación de un contador.

Con motivo de este acuerdo, Repsol llevará a cabo, en colaboración con el ayuntamiento de Roa, una campaña informativa y de publicidad, para hacer llegar a los usuarios potenciales y asociaciones de vecinos las ventajas sobre el uso y aprovechamiento del gas.

Las ventajas del propano canalizado

En España existen 535.000 usuarios de gas propano canalizado, y de ellos, más de 42.000 están en Castilla y León. Son miles de hogares que disfrutan del acceso rápido, cómodo y barato a una fuente de energía capaz de cubrir todas las necesidades del hogar, tanto de agua caliente sanitaria como de calefacción, cocina y climatización.

Además, el gas propano canalizado es un producto limpio, con una combustión sin elementos contaminantes, plenamente disponible en el mercado, con reservas de suministro de la demanda garantizadas y capaz de adaptarse a las necesidades del usuario, que paga sólo por lo que consume.